

Sin sumisión, pero hay coincidencias con Brugada que aprovecharemos, dice Tabe

El alcalde Mauricio Tabe Echartea logró la reelección y, como pocos opositores, tuvo una jornada electoral relativamente tranquila, sin grandes sustos. Se convierte, de hecho, en una de las figuras destacadas de la oposición capitalina y llega a gobernar la demarcación Miguel Hidalgo con 23 mil votos más que en el año 2021.

En conversación con Crónica, narra la poca relación con el Gobierno de Martí Batres, pero Tabe está consciente de que el periodo electoral finalizó y es momento de trabajar a favor de sus causas más importantes. Da un ejemplo, apoyar al máximo a las mujeres, jefas de familia y grupos vulnerables, es algo que comparte con la futura jefa de Gobierno y hay disposición de hacerlo valer. **Pag 16**

Clara tiene el mismo proyecto para las mujeres que quiero en MH, aunque no seremos sumisos ante abusos: Tabe

“Nosotros estamos dispuestos a trabajar por el bien de la ciudad y sumar. Independientemente de los colores, trabajaremos por los mismos propósitos”

Entrevista

Jorge Aguilar

metropoli@cronica.com.mx

El alcalde reelecto en Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe Echartea, llega por segunda ocasión a gobernar la demarcación, con 23 mil votos más que en el año 2021. En uno de los bastiones del panismo en la Ciudad de México, la administración busca reforzar el cometido que tuvieron desde el

primer día de Gobierno, estar en listado de los territorios más seguros, lo cual, en sólo tres años, ocupó el “top 3” en la menor percepción de inseguridad en la capital.

Sin embargo, para el edil no ha sido un camino fácil. En conversación con La Crónica de Hoy, narra que la poca relación con el Gobierno morenista de Martí Batres, llevó a una persecución y una maquinaria que tenía el objetivo de compra de votos, además de la intimidación de la Policía de Investigación (PDI), algo,





a su parecer, vergonzoso en el que se utilizaron todos los instrumentos del Estado para orientar los votos a favor de Morena.

A pesar de ello, Tabe está consciente de que el periodo electoral finalizó y es momento de trabajar a favor de sus causas más importantes, que son, colocar a Miguel Hidalgo como la alcaldía más segura y apoyar al máximo a las mujeres, jefas de familia y grupos vulnerables, aunque esta vez, con una agenda trazada junto a la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, diálogo que espera no sea parco, si no que el trabajo tenga la finalidad de beneficiar a los más necesitados, con la condición de que no existan abusos.

AGENDA CON CLARA A FAVOR DE LAS MUJERES, PERO SIN ABUSOS

“Queremos que el Gobierno de la ciudad apoye, que no le den la espalda a los vecinos de Miguel Hidalgo, que no nos cierren la llave del agua, ni que aprieten en recursos, porque al final, quienes son perjudicados son los habitantes, los Gobiernos vamos y venimos. Nosotros estamos dispuestos a trabajar por el bien de la ciudad y sumar; hay muchos problemas en la ciudad y qué mejor que todos, independientemente de los colores trabajemos por los mismos propósitos por tener una alcaldía, una ciudad y un país más seguros; acabar con los problemas de desigualdad, de marginación y violencia hacia las mujeres”, dijo el alcalde electo.

“Eso debemos estar enfrentando juntos, no gastar nuestra energía en contestarnos; el Gobierno ya nos agredió y nos puso el pie. La gente va a tomar a su decisión en el futuro sobre los partidos, pero de nuestro equipo hay un gran ánimo de trabajar con quien esté al frente del Gobierno de la ciudad y al frente del Gobierno federal, eso no quiere decir que renunciaremos a nuestros valores y principios, claro que seguiremos denunciando lo que nos estamos de acuerdo”.

“Querer trabajar de la mano no implica ser sumiso ni callarse frente a la injusticia ni a los abusos, se trata de ser firmes en nuestras causas y propósitos. Estoy en la mejor disposición de que tengamos una reunión para trazar la agenda de propósitos y saber cuál es la expectativa de quien va a gobernar la ciudad”.

“Que sea un diálogo honesto, no que na-

da más lo utilicen para la foto, si no que realmente nos apoyen, así seguramente encontraremos las mismas causas. Yo he puesto primero a las mujeres y a las jefas de familia en todos los programas sociales, no renunciamos a ellos, reconocer el trabajo que hacen. Entiendo que Clara tiene también la agenda del sistema de cuidados y todo lo relacionado con el apoyo a las mujeres, entonces ahí vamos a encontrar muchas coincidencias si trabajamos de la mano”.

AMPLIACIÓN DE PROGRAMAS SOCIALES

Además, Tabe pide que en los próximos tres años no se cierren los recursos a la alcaldía, ni que se utilice a la Contraloría y a la Fiscalía para la persecución. Igualmente, Mauricio pretende que con el diálogo, se le otorgue a la demarcación más elementos policiacos, para

que se puedan recuperar los módulos y consolidar el programa “Blinda Miguel Hidalgo”, la solución que hizo que en el 2021, el territorio pasara del listado de las tres más inseguras a ser en donde sus habitantes se sienten más protegidos.

Aunque sostiene que el presupuesto que se le otorga anualmente a la alcaldía es insuficiente, su causa de programas sociales con enfoque de género no cesará; tanto el programa alimenticio “manos a la olla” y “jefas de familia” serán ampliados, asimismo, se dotará de capacitación para el empleo y que las mujeres puedan conseguir trabajo y al mismo tiempo, cumplir sus sueños.

En tanto, tiene la iniciativa de colaborar en la problemática de escasez de agua, aunque es inviable hacerlo con el “ridículo” presupuesto, lo que a su parecer, le corresponde a otras instancias del Gobierno central.

“Queremos que el Gobierno de la ciudad asuma su responsabilidad porque no tenemos recursos, quienes cobran el agua son ellos y se quedan todos los recursos de agua, no tenemos un solo peso, entonces si el Gobierno nos dice que las alcaldías deben de apoyar con sistemas de captación y nos da un fondo para promoverlo, con mucho gusto, pero si no me dan recursos para implementar modelos de captación, sería desviar lo que van para otros fines, para hacer las tareas que le corresponden a otros niveles de Gobierno”.

También, considera que se debe de



ampliar el presupuesto anual, sobre todo en la alcaldía que recauda más dinero de impuesto predial, para que en todos los sitios se garanticen los servicios.

“Creo que está bien que los programas sociales no se dupliquen mientras no sea un pretexto para cortarnos los brazos del Trabajo Social y luego decir que no queremos dar programas sociales, porque se la pasaron en la campaña diciendo que los íbamos a quitar y terminaron quitándolos los de Morena”.

“Queremos una alcaldía más saludable, rodable y sostenible, que con luminarias las calles sean transitables. El Bosque de Chapultepec es un joya del país, Miguel Hidalgo tiene lo mejor de la ciudad, es una de las tres alcaldías más seguras, la que puso primero a las mujeres, la número uno en generación de empleos, la que tiene las mejores calles y parques, con lugares privilegiados como el Bosque de Chapultepec, de Antropología, el Rufino Tamayo, el Museo Soumaya, Jumex, el Centro Banamex, el Hipódromo de las Américas y el Auditorio Nacional”.

“La zona de restaurantes en Polanco y el barrio de Tacuba que es un centro comercial importantísimo en una calle muy representativa de la historia de la ciudad, la calzada México - Tacuba, ahí encuentro unos lugares para caminar pero también para disfrutar de la comida”.

LOS BARRIOS, UNA DE LAS PRIORIDADES DE TABE

Respecto a su proyecto de tratar por igual a las colonias de alta plusvalía y a los barrios como La Pensil y Tlaxpana, comentó: “hoy se pueden ver los cambios, por ejemplo, iluminamos el deportivo José María Morelos y Pavón, hoy se tiene la vista de un parque, antes era una barda. Hay otras colonias que también han mejorado muchísimo, por ejemplo Ángel Zimbron con las calles súper iluminadas y las banquetas de primera, también gracias al trabajo de los vecinos. Gobernamos para todos no solamente para quienes nos apoyaron, sumamos a mucha gente que no nos apoyaba y se dieron cuenta que no los excluimos”.

“Nuestros contras dijeron que no íba-

mos a apoyar a los barrios, es donde más se hizo que antes con los Gobiernos que se decían populares y resultaron menos generosos con los barrios”.

En una nueva oportunidad de Gobierno, Tabe proyecta una alcaldía de “piso parejo” con mujeres y hombres; ahora que cuenta con una importante reducción de inseguridad en delitos, es momento, de la mano de activistas y organizaciones, de erradicar problemas de adicciones, violencia y de descomposición del entorno.

“Vamos a trabajar de la mano con grupos de autoayuda y organizaciones sociales para acabar con la violencia y bajar las adicciones. El conocimiento, la experiencia y la vocación que tienen las organizaciones sociales y los activistas, quienes han luchado por una causa, hay que reconocerlo, retomarlos y apoyarlos para ser instrumento de cambio y de mejor en la comunidad, qué mejor que sean quienes han dedicado su vida a luchar por una causa. Nos piden apoyo los grupos de alcohólicos anónimos y es muy importante trabajar con esos grupos para reducir las adicciones y seguramente vamos a poder salvar muchas vidas”•

El Bosque de Chapultepec es un joya del país, Miguel Hidalgo tiene lo mejor de la ciudad, es una de las tres alcaldías más seguras



Queremos que el Gobierno de la ciudad asuma su responsabilidad porque no tenemos recursos, quienes cobran el agua son ellos y se quedan todos los recursos de agua, no tenemos un solo peso...





Clara tiene el mismo proceso para las mujeres que quiere en M&A, aunque no sabemos nombres más allá de Taber

